
Ata da 12ª Sessão Ordinária da Câmara 

Municipal de Tatuí, Estado de São Paulo, 

realizada em 25 de abril de 2022. 

 

18ª Legislatura 

 

Aos vinte e cinco dias do mês de abril do ano de dois mil e vinte e dois, nesta cidade de Tatuí, 

município de mesmo nome, Estado de São Paulo, no Edifício da Câmara municipal de Tatuí, no 

Edifício Presidente Tancredo Neves, situado à Avenida Cônego João Clímaco, 226 – Tatuí/SP, às 

dezenove horas, realizou-se a Décima Segunda Sessão Ordinária do 2º ano da 18ª legislatura, 

sob a Presidência do Vereador Antônio Marcos de Abreu e secretariada pelo 1º Secretário 

Vereador João Éder Alves Miguel e 2º Secretário Vereador Márcio Antônio de Camargo. 

[PRES. VER. ANTONIO MARCOS DE ABREU]: Boa noite a todos! Vamos dar início à Sessão 

Ordinária do dia 25/04/2022. Quero cumprimentar todos os vereadores aqui presentes, todos 

os funcionários desta casa, a todos que estão nos assistindo presencialmente e pela nossa TV 

Câmara, sejam todos bem-vindos! Solicito ao senhor Secretário que faça a verificação de 

presença dos senhores vereadores para efeito de quórum e darmos início à presente Sessão 

Ordinária. [1º SEC. VER. JOÃO ÉDER ALVES MIGUEL]: Senhor presidente, há quórum suficiente 

para o início da presente sessão. [PRES. VER. ANTONIO MARCOS DE ABREU]: Leitura de um 

trecho bíblico. Com a palavra, a vereadora Micheli Vaz. [VER. MICHELI VAZ]: Boa noite a 

todos! Eu vou aguardar um minutinho, senhor presidente, enquanto o pessoal se acomoda, 

para nós iniciarmos a leitura bíblica nesse momento. Todos sejam bem-vindos a essa casa de 

leis.  Salmos 91:1-16. Aquele que habita no esconderijo do Altíssimo, à sombra do 

Onipotente descansará. Direi do Senhor: Ele é o meu Deus, o meu refúgio, a minha fortaleza, 

e nele confiarei. Porque ele te livrará do laço do passarinheiro, e da peste perniciosa. Ele te 

cobrirá com as suas penas, e debaixo das suas asas te confiarás; a sua verdade será o teu 

escudo e broquel. Não terás medo do terror de noite nem da seta que voa de dia. Nem da 

peste que anda na escuridão, nem da mortandade que assola ao meio-dia. Mil cairão ao teu 

lado, e dez mil à tua direita, mas não chegará a ti. Somente com os teus olhos contemplarás, 

e verás a recompensa dos ímpios. Porque tu, ó Senhor, és o meu refúgio. No Altíssimo fizeste 

a tua habitação. Nenhum mal te sucederá, nem praga alguma chegará à tua tenda. Porque 

aos seus anjos dará ordem a teu respeito, para te guardarem em todos os teus caminhos. 

Eles te sustentarão nas suas mãos, para que não tropeces com o teu pé em pedra. Pisarás o 

leão e a cobra; calcarás aos pés o filho do leão e a serpente. Porquanto tão encarecidamente 

me amou, também eu o livrarei; pô-lo-ei em retiro alto, porque conheceu o meu nome. Ele 

me invocará, e eu lhe responderei; estarei com ele na angústia; dela o retirarei, e o 

glorificarei. Fartá-lo-ei com longura de dias, e lhe mostrarei a minha salvação. Amem. [PRES. 

VER. ANTONIO MARCOS DE ABREU]: Obrigado, vereadora Micheli Vaz. Sob a proteção de 

Deus, iniciamos nossos trabalhos. Reverência ao Hino a Tatuí ((Execução do Hino a Tatuí)). 

Passaremos à apreciação, discussão e votação das Atas da Sessão Ordinária e da Sessão 

Extraordinária do dia 18 abril de 2022. Em discussão. Em votação. APROVADAS por 16 votos. 

Que o senhor Secretário proceda à leitura do Expediente. [1º SEC. VER. JOÃO ÉDER ALVES 

MIGUEL]: *Ofício nº 273/2022 – PREFEITURA MUNICIPAL – Via da Lei Municipal nº 5639; 

*Ofício nº 280/2022 – PREFEITURA MUNICIPAL – Via das Leis Municipais nº 5640, 5641; *Ofício 



nº 22BPMI-047/200/2022 – SECRETARIA DE SEGURANÇA PÚBLICA - POLÍCIA MILITAR DO 

ESTADO DE SÃO PAULO – Referência ao Requerimento nº 761/2022; *Ofício nº SES-EXP-

2022/20395 – SECRETARIA ESTADUAL DE SAÚDE– Assunto: falta de medicamentos de alto 

custo. [PRES. VER. ANTONIO MARCOS DE ABREU]: Obrigado, senhor secretário. As Indicações, 

como de praxe, serão encaminhadas ao senhor prefeito, sendo as de nº 189 a 204/2022. Que o 

senhor secretário proceda à leitura dos Requerimentos e também das Moções dessa sessão. 

[1º SEC. VER. JOÃO ÉDER ALVES MIGUEL]: REQUERIMENTOS Nº S 1098 A 1152/2022. 

1098/2022 - Requer da Sra. Elisângela da Costa Rosa Cecílio, Secretária da Educação, conforme 

resposta ao requerimento nº 270/2022, que informe quais unidades escolares o Grupo Urban 

Obras e Comércio Ltda realizou manutenção preventiva e corretiva. Autoria: MARQUINHO DE 

ABREU; 1099/2022 – Requer do Prefeito que informe sobre a possibilidade de instalar um 

abrigo de espera com banco no ponto de ônibus, na Rua Georgina Pieroni Lincoln, no Jardim 

Juliana. Autoria: DEBORA CAMARGO; 1100/2022 - Requer do Prefeito que informe sobre a 

possibilidade de executar a capinação e instalação de um abrigo de espera com banco no 

ponto de ônibus, situado na Rua Virginia Rosa de Moraes, no Jardim Juliana. Autoria: DEBORA 

CAMARGO; 1101/2022 - Requer do Prefeito que informe sobre a possibilidade de realizar a 

manutenção da iluminação da Praça Cesário Mota, Centro. Autoria: MARQUINHO DE ABREU; 

1102/2022 - Requer do Prefeito que informe qual é a situação do veículo (Van Renault – placa 

FST 1265) da Santa Casa de Tatuí, visto que o mesmo está parado sem condições de uso. 

Autoria: MARQUINHO DE ABREU; 1103/2022 - Requer do Prefeito que informe sobre a 

possibilidade de construir uma canaleta para escoamento das águas que ficam acumuladas na 

Rua Gustavo dos Santos Silveira, altura do nº 78, no Jd. Tomás Guedes. Autoria: MARCIO 

ANTONIO DE CAMARGO; 1104/2022 - Requer do Prefeito que informe para quando está 

prevista a manutenção na lombada da Rua José Aguiar Fogaça, próximo ao nº 549, no Jardim 

Rosa Garcia II. Autoria: MARCIO ANTONIO DE CAMARGO; 1105/2022 - Requer do Prefeito que 

informe quando serão nivelados os tampões (pv de esgoto) que estão abaixo do nível do 

asfalto da Rua Osmil Martins, no Jd. Santa Rita de Cássia. Autoria: MARCIO ANTONIO DE 

CAMARGO; 1106/2022 - Requer do Prefeito que informe qual empresa será responsável para 

continuar a construção da creche e pré-escola no Residencial Vida Nova Tatuí, quando será 

retomada a obra e qual o prazo limite para conclusão da obra. Autoria: MARCIO ANTONIO DE 

CAMARGO; 1107/2022 - Requer do Prefeito que informe sobre a possibilidade de realizar a 

manutenção, limpeza e dedetização nas dependências do velório municipal. Autoria: CINTIA 

YAMAMOTO; 1108/2022 - Requer da Organização Social Iesp (Instituto Esperança), que 

informe sobre a possibilidade de ter plantões de Assistentes Sociais na UPA aos finais de 

semana. Autoria: CINTIA YAMAMOTO; 1109/2022 - Requer da Iesp (Instituto Esperança), 

informações sobre contratação de novos funcionários e permanência dos funcionários atuais, 

com a mudança de OS na UPA de Tatuí. Autoria: CINTIA YAMAMOTO; 1110/2022 - Requer do 

Responsável pela Organização Social Iesp (Instituto Esperança), informações sobre quantos 

médicos atendem diariamente nos plantões da atual gestão, se existe falta de alguma 

especialidade e se há falta de médicos na unidade. Se sim, existe previsão para contratação? 

Autoria: CINTIA YAMAMOTO; 1111/2022 - Requer do Prefeito que informe sobre a 

possibilidade de instalar uma placa de “proibido jogar lixo”, na esquina da Rua Capitão Lisboa 

com a Rua Sete de Maio. Autoria: PEPINHO; 1112/2022 - Requer do Prefeito que informe sobre 

a possibilidade de instalar uma lixeira contêiner na Rua Prof. Celso Vieira de Camargo, no 

Jardim Ternura. Autoria: PEPINHO; 1113/2022 - Requer do Prefeito que informe sobre a 



possibilidade de executar a limpeza e capina na Rua Agenor da Silva Teles, na Vila 

Bandeirantes. Autoria: PEPINHO; 1114/2022 - Requer do Prefeito informações sobre a 

mudança no logotipo do FUSSTAT. Autoria: JOÃO JJ; 1115/2022 - Requer do Prefeito que 

informe sobre a possibilidade de executar a limpeza e capina na Rua Quintino Bocaiúva, no 

Bairro Santa Cruz. Autoria: PEPINHO; 1116/2022 - Requerem do Prefeito que informe sobre a 

possibilidade de executar a manutenção no piso dos corredores do Cemitério Cristo Rei 

Autoria: JOÃO JJ, MAURICIO COUTO; 1117/2022 - Requerem do Prefeito que informe sobre o 

processo de compra referente à câmeras de monitoramento para o cemitério Cristo Rei. 

Autoria: JOÃO JJ, MAURICIO COUTO; 1118/2022 - Requer do Prefeito que informe sobre a 

possibilidade de executar a manutenção da estrada do Bº Gaioto, em face da chegada dos 

novos equipamentos pelo programa Nova Frota SP. Autoria: JOÃO JJ; 1119/2022 - Requer do 

Prefeito que informe sobre a suspensão do Processo Licitatório dos Resíduos Sólidos conforme 

comunicado Nº 003-2022. Autoria: JOÃO JJ; 1120/2022 - Requer do Prefeito que informe quais 

instituições religiosas aqui no município estão sendo atendidas conforme o disposto no § 1º-A 

ao art. 156 da Constituição Federal. Autoria: JOSÉ EDUARDO MORAIS PERBELINI; 1121/2022 - 

Requer do Prefeito que informe quantos contribuintes do município são atendidos conforme 

os parâmetros dispostos na Lei Ordinária 5.295/18. Autoria: JOSÉ EDUARDO MORAIS 

PERBELINI; 1122/2022 - Requer do Prefeito que informe sobre a possibilidade de reconstruir a 

canaleta de escoamento de água, danificada após o recapeamento na Rua Alceu Ribeiro da 

Silva, no Parque San Raphael. Autoria: JOSÉ EDUARDO MORAIS PERBELINI; 1123/2022 - Requer 

do Prefeito que informe sobre a possibilidade de realizar a limpeza e manutenção dos 

contêineres situado na Rua Major Matiniano Soares esquina com a Rua Nhô Quim Marquês, na 

Vila Dr. Laurindo. Autoria: RENAN CORTEZ; 1124/2022 - Requer do Prefeito que informe sobre 

a possibilidade de realizar a capinação no fundo da Pista Municipal, localizada na Rua Prof. 

Oracy Gomes. Autoria: RENAN CORTEZ; 1125/2022 - Requerem do Prefeito que informe se já 

foi iniciada a contratação dos profissionais de Psicologia e Serviço Social para atuação nas 

escolas Autoria: MAURICIO COUTO, JOÃO JJ; 1126/2022 - Requer do Prefeito que informe 

quando será realizado novo concurso público para a contratação de médicos para atuarem na 

rede municipal de saúde? Quantos médicos serão contratados? Quais especialidades? Em 

quais aparelhos da rede municipal de saúde esses médicos serão alocados? Autoria: EDUARDO 

SALLUM; 1127/2022 - Requerem do Prefeito que informe se é possível instalar câmeras de 

monitoramento nas proximidades do Banco de Sangue "Fortunato Minghini" e Maternidade 

"Mª Odete Azevedo". Autoria: JOÃO EDER ALVES MIGUEL, CINTIA YAMAMOTO; 1128/2022 - 

Requer do Prefeito que informe quando será realizada a poda da grama na Avenida Cônego 

João Clímaco? Autoria: EDUARDO SALLUM; 1129/2022 - Requer do Prefeito que informe sobre 

a possibilidade de adquirir uma estrutura de videoconferência para deixar à disposição dos 

Conselhos Municipais para que estes possam realizar encontros híbridos. Autoria: EDUARDO 

SALLUM; 1130/2022 - Requer do Prefeito que informe sobre a possibilidade de realizar a 

manutenção do asfalto e da guia da calçada na Rua Adelaide Cornolo de Freitas, próximo ao nº 

7, no B.º CDHU. Autoria: EDUARDO SALLUM; 1131/2022 - Requer do Prefeito que informe 

sobre a possibilidade de executar a manutenção do semáforo localizado na Avenida Salles 

Gomes, próximo ao Supermercado Barbosa. Autoria: EDUARDO SALLUM; 1132/2022 - 

Requerem do Prefeito que informe sobre a possibilidade de colocar uma lixeira no “Escadão” 

localizado na Rua Antonio Henrique da Silva com a Alameda Agostinho dos Santos. Autoria: 

MAURICIO COUTO, JOÃO JJ, RENAN CORTEZ; 1133/2022 - Requer do Prefeito que informe por 



qual razão a Biblioteca Municipal “Brigadeiro Jordão” tem doado livros pertencentes ao acervo 

da própria biblioteca? Autoria: EDUARDO SALLUM; 1134/2022 - Requer do Deputado Federal 

Guiga Peixoto que informe por qual razão recebeu visitas, em seu gabinete, do pastor Arilton 

Moura, investigado no escândalo de corrupção envolvendo o Ministério da Educação? Autoria: 

EDUARDO SALLUM; 1135/2022 - Requer do Prefeito que informe se existe algum cronograma 

de obras envolvendo a revitalização do muro e da Rua Paulo Alfredo Soares, entre a Vila Brasil 

e o Residencial Alvorada. Autoria: JOÃO EDER ALVES MIGUEL; 1136/2022 - Requer do Prefeito 

que informe quem são os membros do Conselho Municipal de Desenvolvimento Econômico e 

Social de Tatuí, em que dia e horário são realizadas as reuniões desse Conselho e quando será 

a próxima eleição? Autoria: EDUARDO SALLUM; 1137/2022 - Requer do Prefeito que informe 

quais empresas foram beneficiadas, nos anos de 2021 e 2022, pelos incentivos da Lei 

3944/2007, que regula o PRÓ-TATUÍ – “Programa de Incentivo ao Desenvolvimento Econômico 

e Social do Município de Tatuí”? Autoria: EDUARDO SALLUM; 1138/2022 - Requer do Prefeito 

que informe sobre o planejamento de realizar a manutenção da iluminação pública na Rua 

Tamandaré, no trecho entre as ruas XV de Novembro e Prudente de Moraes. Autoria: 

EDUARDO SALLUM; 1139/2022 - Requer do Prefeito que informe sobre a possibilidade de 

executar uma operação tapa buracos na Rua Roque Negrão. Autoria: MAURICIO COUTO; 

1140/2022 - Requer da Elektro – Distribuidora de Energia que informe se há planejamento de 

realizar a manutenção da iluminação pública na Rua Tamandaré, no trecho entre as ruas XV de 

Novembro e Prudente de Moraes. Autoria: EDUARDO SALLUM; 1141/2022 - Requer do 

Prefeito que informe sobre a possibilidade de instalar lixeiras e/ou contêineres para descarte 

de lixo na esquina da Rua Mário Teles, 204, no Jardim Rosa Garcia I. Autoria: MAURICIO 

COUTO; 1142/2022 - Requerem do Prefeito informações detalhadas sobre a empresa 

vencedora do processo licitatório para gestão da UPA. Solicitamos ainda, a cópia do Contrato 

firmado entre a Prefeitura de Tatuí e a Nova Gestora recém-contratada para administrar a 

UPA. Autoria: FÁBIO VILLA NOVA, MICHELI VAZ; 1143/2022 - Requer do Prefeito que informe 

sobre a possibilidade de realizar a limpeza e capinação dos 290 lotes que pertencem a 

Prefeitura de Tatuí no Jardim Gramado. Autoria: FÁBIO VILLA NOVA; 1144/2022 - Requerem 

do Prefeito que informe sobre a possibilidade de enviar, em forma de certidão, uma cópia 

completa do Processo Licitatório que resultou na contratação da nova gestora da Unidade de 

Pronto Atendimento – UPA. Informar ainda às empresas que concorreram a este processo 

licitatório, valores e propostas que cada empresa concorrente oferecia. Autoria: FÁBIO VILLA 

NOVA, MICHELI VAZ; 1145/2022 - Requer do Prefeito que informe conforme resposta ao 

requerimento n°343/2022, “que os profissionais das escolas são orientados que na 

eventualidade de uma ocorrência que coloque os alunos em risco, imediatamente eles 

recorram ao Corpo de Bombeiros, SAMU ou a Guarda Civil Municipal”, entretanto, a finalidade 

de ensinar a manobra de Heimlich é que os alunos aprendam para que possam saber a referida 

manobra para que possa disseminar o conhecimento entre amigos e familiares. Portanto, 

reitero sobre a possibilidade de ensinar a manobra de Heimlich nas escolas públicas deste 

município. Autoria: FÁBIO VILLA NOVA; 1146/2022 - Requer do Prefeito que informe sobre a 

possibilidade de realizar a poda de árvore na Rua Prof. Mário Baiardi, na Vila São Cristovão. 

Autoria: FÁBIO VILLA NOVA; 1147/2022 - Requer do Prefeito que informe sobre a possibilidade 

de aumentar o número de vigias para melhorar a segurança nos cemitérios da cidade, para 

evitar possíveis furtos, vandalismo e depredações. Autoria: FÁBIO VILLA NOVA; 1148/2022 - 

Requer do Prefeito que informe se existe um cronograma de manutenção periódica das pontes 



urbanas e rurais de nosso município, se há esse cronograma, informar a localização das pontes 

e a data em que foi realizada a manutenção no ano de 2021/2022 e qual a capacidade de peso 

permitida em cada ponte? Autoria: MICHELI VAZ; 1149/2022 - Requer do Prefeito que informe 

se o Executivo realiza alguma ação de fiscalização quanto ao desperdício de água. Se sim, de 

que forma ocorre? Tem gerado algum tipo de notificação e multa? Em caso contrário, qual é o 

impedimento de uma fiscalização nesse sentido? Autoria: JOÃO EDER ALVES MIGUEL; 

1150/2022 - Requer do Prefeito que informe se acompanha junto a SABESP os índices de 

qualidade de água distribuída para a população de Tatuí. Autoria: JOÃO EDER ALVES MIGUEL; 

1151/2022 - Requerem do Prefeito que informe se está ciente da espera para o atendimento 

médico de aproximadamente 4 horas na UPA e quais as medidas e ações pretende fazer para 

que esse tempo seja diminuído. Autoria: MICHELI VAZ, FÁBIO VILLA NOVA; 1152/2022 - Requer 

do Prefeito que informe sobre a possibilidade de realizar tratativas com o DER e buscar a 

autorização para uma saída de veículos em direção a Rodovia Mário Batista Mori, lado oposto 

à Avenida dos Aeronautas na Rua Germano Wedemann, nos Jardins de Tatuí. Autoria: JOÃO 

EDER ALVES MIGUEL. MOÇÕES Nº S 144 A 148/2022. 144/2022 - Aplausos e Congratulações ao 

Sr. Marcos Roberto, em razão do estabelecimento comercial “Do nto n Academia de Ingles”. 

Autoria: DEBORA CAMARGO. [PRES. VER. MARCOS ANTONIO DE ABREU]: Pelo Ordem, 

vereador Paulinho Motos. [VER. PAULO SERGIO DE ALMEIDA MARTINS]: Senhor presidente, 

obrigado. Queria pedir a retirada da Moção nº 146/2022. [PRES. VER. MARCOS ANTONIO DE 

ABREU]: Será retirado, nobre vereador. [1º SEC. VER. JOÃO ÉDER ALVES MIGUEL]: 145/2022 - 

Aplausos e Congratulações ao Empório Candy House, representado por seu proprietário 

Emanoel Ricardo Figueiredo, em razão da natureza comercial, qual seja, comércio de doces e 

guloseimas importadas, alem do empório recém-inaugurado. Autoria: CLAUDIAO OKLAHOMA; 

146/2022 – Retirado pelo proponente; 147/2022 - Aplausos e Congratulações ao publicitário 

Rodrigo Vieira de Campos (Rodrigo Villa), pelo notório e referente trabalho de excelência 

prestado a população de Tatuí e região. Autoria: PAULINHO MOTOS, RENAN CORTEZ; 

148/2022 - Aplausos e Congratulações a 2ª Igreja do Evangelho Quadrangular de Tatuí-SP, pela 

relevante e emocionante apresentação ‘Musical Paixão de Cristo’, trabalho que leva o Amor de 

Jesus Cristo pela humanidade. Autoria: PAULINHO MOTOS, RENAN CORTEZ, CLAUDIAO 

OKLAHOMA. [PRES. VER. MARCOS ANTONIO DE ABREU]: Obrigado, senhor secretário. Nós 

vamos abrir o tempo de 60 segundos para os vereadores, para discussão e votação dos 

Requerimentos e das Moções. Nove vereadores farão o uso da palavra. Cinco minutos e meio 

para cada vereador fazer o uso da palavra, conforme o nosso regimento interno. O primeiro a 

fazer o uso da palavra é o vereador Maurício Enfermeiro. [VER. MAURICIO COUTO]: Boa noite 

a todos! Mesa, os vereadores, a todos que estão nos assistindo, todos que estão aqui na casa, 

sejam bem-vindos. Eu quero falar sobre o meu Requerimento nº 1.116 e 1.117. Então o 

Requerimento nº 1.116 requer do Prefeito que informe sobre a possibilidade de executar a 

manutenção no piso dos corredores do Cemitério Cristo Rei. E o nº 1.117, que requer do 

Prefeito que informe sobre o processo de compra referente à câmeras de monitoramento para 

o cemitério Cristo Rei. Esse Requerimento feito por mim e pelo vereador JJ, e a gente fica 

muito triste quando a gente fica ouvindo que nossos familiares vão lá no cemitério prestar sua 

homenagem e vê lá destruição dos túmulos, fotos sendo retiradas... aquele descuido tão 

grande! Então nós precisamos sim de câmeras, monitoramento, porque nós precisamos 

reconhecer quem estão sendo os vândalos, porque estão mexendo com algo tão importante, 

que são nossos familiares que estão lá, que estão em repouso; eles merecem respeito. Então 



nós pedimos ao prefeito que olhe com carinho para os nossos entes queridos que já foram, 

mas que fizeram história aqui também em nosso município, então eles também merecem ser 

respeitados após morte. Fica aqui meu pedido, meu apelo. Obrigado. [PRES. VER. MARCOS 

ANTONIO DE ABREU]: Obrigado, nobre vereador Maurício. Com a palavra, vereador João Éder. 

[1º SEC. VER. JOÃO ÉDER ALVES MIGUEL]: Boa noite, senhor presidente, boa noite a todos os 

vereadores, ao público presente nesta noite. Nós estamos apresentando um Requerimento, 

inclusive a pedido dos moradores do Jardins de Tatuí, uma região bem populosa da nossa 

cidade. Recentemente houve o fechamento daquela passagem em frente a Fatec e que 

normalmente o pessoal do bairro utilizava como acesso para a Rodovia Mário Batista Mori. 

Concordamos com esse fechamento, realmente é um local que, pela forma como existiu o 

tráfego, é um local perigoso, com um aclive ali considerável, que colocava em risco tanto 

pedestres, quanto condutores, porém esse fechamento resultou no acúmulo de veículos 

aguardando para fazer essa mesma a travessia ao final da Rua Oscar Chagas, ali na Vila 

Angélica, gerando um congestionamento bem considerável, visto que acumula-se naquela 

passagem tanto os moradores da Vila Angélica, quando do Jardins Tatuí, Residencial Helena; 

provavelmente existe uma passagem ali próximo à Avenida dos Aeronautas, ao final da Rua 

Germano Edman, que seria uma possibilidade, caso a DER autorizasse, para que ao menos os 

moradores do Jardins Tatuí pudessem fazer essa travessia de uma forma segura e também 

mais rápida, não gerando o congestionamento ali na Oscar Chagas. Então repito, é uma 

sugestão, uma cobrança dos próprios moradores do bairro, que nós trouxemos nesta noite 

aqui na câmara, para que o prefeito entre em tratativas com o DER e busque uma solução que 

permita a facilidade desses moradores daquele bairro. Também fizemos dois questionamentos 

que nós julgamos importantes em relação à questão da água; nós recebemos recentemente 

algumas reclamações sobre a qualidade da água, principalmente no Bairro Vale dos Lagos, em 

que os moradores fizeram inclusive testes medindo o PH, e indicaram que aquela água que 

vinha da rede não seria apta para o consumo. Esses vídeos indicaram essa situação e geraram 

um questionamento por parte dos moradores do bairro. E também um outro questionamento 

que é em relação ao desperdício de água. Nós vivemos épocas em que o racionamento de 

água é algo que é cogitado em Tatuí, que é realidade em alguns municípios da região e, 

infelizmente, algumas pessoas ainda não dão conta que isso é um problema sério e acabam 

por gerar esse desperdício de água usando de forma indiscriminada. E, em razão disso, do 

testemunho de muitas pessoas da nossa cidade, chegaram questionamentos até nós de que 

forma que a prefeitura faz a fiscalização em relação a essas situações. Então nós fizemos esse 

Requerimento também à prefeitura, preocupado com esse desperdício de água em nosso 

município. Obrigado e uma boa noite a todos. [PRES. VER. MARCOS ANTONIO DE ABREU]: 

Obrigado, nobre vereador João Éder. Com a palavra, o nobre vereador Paulinho Motos. [VER. 

PAULO SERGIO DE ALMEIRDA MARTINS]: Obrigado, senhor presidente, boa noite mais uma 

vez, boa noite à mesa, boa noite, nobres vereadores, boa noite, senhor Kate, Japonês, 

Sandrinho, Eduardo e a Cláudia, que nunca perde uma sessão; a Cláudia, de vez em quando só. 

Boa noite a todos que estão aí presentes! Obrigado pela presença, viu, Cláudia? Bom, gente, 

hoje eu queria falar aqui de duas Moções que nós fizemos, eu e o vereador Renan, uma foi o 

vereador Renan, e outra foi com o vereador Renan e Cláudio Oklahoma. Nós fizemos uma 

Moção de Aplausos ao publicitário Rodrigo Villa, conhecido como ‘Rodrigo Villa’, que está aqui 

hoje, presidente... levanta a mão, Rodrigo Villa, pra que todos conheçam você! Obrigado pela 

presença! E que tem feito um excelente trabalho de excelência prestado pra Tatuí, pra região, 



para o estado e para o Brasil. Pra quem não sabe, o publicitário Rodrigo Villa, ele se formou em 

Publicidade e Propaganda em 2009, e sempre empreendendo e atuando de forma inovadora, 

com engajamento e entusiasmo. O Rodrigo Villa é criador de marcas, de grandes marcas, de 

grandes empresas, pequenas, médias e grandes empresas. E o Rodrigo, ele planeja a 

comunicação e ele entende tudo isso e não se limita. Então queria dar os parabéns aqui para o 

Rodrigo, mais conhecido como Rodrigo Villa, que tem feito um trabalho de excelência, não 

importa o tamanho da empresa; ele vai achar uma solução, sempre consciente, com 

responsabilidade, usando ferramentas criativas, e ele aproxima as empresas dos clientes. E 

também faz projetos rentáveis, com olhar estratégico em marketing e de parceria e de 

inovação. Com todo o conteúdo produzido, Rodrigo Villa passa por técnicas apuradas de 

jornalistas e publicidade e está apto a atender as demandas diversificadas de corporações de 

todos os portes. O Rodrigo Villa produz conteúdos relevantes e educativos, os veiculando em 

uma série de canais próprios de comunicação, colaborando de forma efetiva com seus clientes. 

Para o Rodrigo Villa, criar e divulgar uma empresa e prestar serviços aos clientes, mais do que 

uma atividade rotineira, é um verdadeiro prazer e uma oportunidade de colocar em ação 

muitas ideias. Então nessa noite, Rodrigo Villa, nós queremos dar os parabéns aí para você, por 

esse tanto tempo de trabalho, dedicação, e também de estar engajado junto conosco aí no 

novo projeto que em breve nós vamos falar aqui, que são as startups. Então eu queria pedir 

uma salva de palmas, presidente, para o nosso tatuiano, o Rodrigo do Villa, reconhecido talvez 

por poucos aqui em Tatuí, mas fora de Tatuí, muito reconhecido. Eu queria falar também de 

uma Moção à 2ª Igreja do Evangelho Quadrangular de Tatuí-SP, pelo relevante e emocionante 

apresentação ‘Musical Paixão de Cristo’, trabalho que leva o Amor de Jesus Cristo pela 

humanidade. Então no dia 15 de abril de 2022, na Praça Martinho Guedes, a inédito, a direção 

do Pastor Rogério, a direção do Pastor Wilian, fizeram um Musical, porque era um teatro, e 

dessa vez fizeram um pouquinho diferente, foi o 1º Musical da “Paixão de Cristo”, a 

continuação da peça de Teatro ‘Paixão de Cristo’, que era realizada lá no Jardim Perdizes, e 

agora eles trouxeram para a praça da Santa, e, no ano que vem, a proposta é que leve-se para 

a praça da Concha Acústica. Então o evento tem crescido, tem alcançado muitas vidas e 

falando daquele que deu a vida por nós, Carlão e Gleice, o nosso senhor Jesus, que deu a vida, 

presidente, para nos salvar, para que os nossos pecados fossem perdoados. Então algo que foi 

muito emocionante, não é, Maurício? Você estava lá, o Márcio também estava lá, acho que 

várias pessoas que estão aqui participaram; um musical ao ar livre, uma estrutura ainda que 

meio que feita, assim, nas últimas horas, porque não ia ter nada, mas eles aceitaram o desafio, 

e o número de participantes só tem aumentado, e o elenco mostra os milagres de Jesus, a 

traição sofrida por ele e sua penitência no calvário, contando com danças e uma surpresa a 

cada ano, com caracterização do ambiente. E, em nome do povo de Tatuí, essa câmara registra 

em seus arquivos esta Moção de Aplausos para que seja lembrado sempre que Jesus morreu 

por cada um de nós na cruz do calvário, para perdoar os nossos pecados, e todos os anos ele 

será lembrado aqui na nossa cidade de Tatuí. Parabéns à Igreja Evangelho Quadrangular. 

Parabéns ao Pastor Wil e toda equipe de atores que participaram desse evento. Obrigado. 

senhor presidente. [PRES. VER. MARCOS ANTONIO DE ABREU]: Obrigado, nobre vereador 

Paulinho Motos. Eu vou fazer o uso da palavra, passo a presidência ao nosso vice-presidente 

vereador Mário Santa Rita. Gostaria de cumprimentar também a Cláudia, presidente do nosso 

sindicato, seja muito bem-vinda, Cláudia. [PRES. VER. MARCIO ANTONIO DE CAMARGO]; Boa 

noite, público presente, boa noite a todos que nos assistem pela TV Câmara, nobres pares. 



Agora quem tem a palavra é o nobre vereador Marquinho de Abreu. [VER. MARCOS ANTONIO 

DE ABREU]: Senhor presidente, nobres vereadores aqui presentes, senhoras e senhores, um 

boa noite a todos. Eu vim falar do meu Requerimento nº 1.102, aonde o requeiro do prefeito 

que informe a esta Casa de Leis, como está a situação do veículo (Van Renault – placa FST 

1265) da Santa Casa de Misericórdia de Tatuí, visto que o mesmo está parado sem condições 

de uso. A nível de informação, quando eu era interventor da Santa Casa, eu consegui uma 

ambulância e consegui uma van também, que é essa Van aqui, através de um deputado, 

doutor Salim Curiat; primeiro veio a ambulância, e nós vimos a necessidade de uma van no 

hospital, para fazer vários serviços. Infelizmente, depois da época do ex-prefeito Manu, essa 

van foi usada, foi feito uma requisição na Santa Casa e começou a usar essa van para atender 

os pacientes na rede básica de saúde. Passou o governo da prefeita Maria José, também foi 

usada em benefício da nossa população; até aí, tudo bem, foram usadas na saúde. Só que 

agora essa van está jogada... essa van está arrebentada, segundo informações que nós temos, 

está no mecânico, e nós estamos vendo que a intervenção vai acabar em nossa Santa Casa, o 

prazo de intervenção está se acabando. Então nada mais que justo é fazer uma reforma nessa 

van e devolver para a Santa Casa, para ser usada dentro da Santa Casa, conforme veio através 

de uma Emenda Parlamentar. Então solicito que o prefeito converse com a Secretária 

Municipal de Saúde, para que essa van volte a funcionar, seja usado aos pacientes do nosso 

município. Sei que não é culpa do Prefeito Miguel, mas passou por dois prefeitos, o prefeito 

Manu e a prefeita Maria José, usando para os pacientes; mas nós temos que ser justos, 

devolver esse veículo para o hospital do jeito que chegou, em funcionamento. Então nós 

estamos fazendo essa solicitação para o Prefeito Miguel, que verifique junto com a Secretária 

Municipal de Saúde, para que seja feita a reforma e devolva à Santa Casa esta Van em boas 

condições. Muito obrigado, senhor presidente em exercício, um boa noite a todos. [PRES. VER. 

MARCIO ANTONIO DE CAMARGO]; Boa noite, nobre vereador. E agora quem tem a palavra é a 

nobre vereadora Micheli Vaz. [VER. MICHELI VAZ]: Boa noite a todos! Muito feliz em ver essa 

casa cheia, sejam todos bem-vindos, venham sempre participar conosco aqui, é um prazer tê-

los aqui! Eu vou falar de uma forma rápida, são vários Requerimentos que eu gostaria de falar 

nesta noite. O primeiro, eu e o vereador Fábio Villa Nova, nós solicitamos ao prefeito 

informações detalhadas sobre a empresa vencedora do processo licitatório a qual fica 

responsável pela UPA, ok? Também pedimos uma conta completa do processo licitatório que 

resultou na contratação da nova gestora da UPA. E por último, eu pergunto para o senhor 

prefeito se ele está ciente da espera para atendimento médico de aproximadamente quatro 

horas na UPA? E quais as medidas e ações que pretende fazer para que esse tempo seja 

diminuído? Já faz uma semana, estou sendo procurada pelos munícipes, da espera excessiva, 

do tempo de espera excessivo na UPA, e fiquei muito preocupada, porque essa gestão, 

conforme anunciado no nosso jornal, um jornal do município, no dia 17/04, tomou posse a 

nova gestora da UPA. Então no dia 17/04 eu também recebi denúncias de que não tinha 

médico pediatra. Então como pode uma empresa acabar de tomar posse, contratar um serviço 

e já entrar fazendo um serviço, já não dando conta? Se isso realmente for verdade... E o 

prefeito falava no jornal que o nosso objetivo é sempre melhorar o atendimento das pessoas. 

Então estou muito preocupada com a questão da UPA. E eu quero também falar sobre o 

Requerimento nº 1.148, que eu solicito informações se existe um cronograma de manutenção 

periódica das pontes urbanas e rurais do nosso município, e a localização das pontes e as datas 

em que foi feito manutenção. Qual a capacidade de peso permitida em cada ponte. Isso me 



preocupa muito, porque atualmente nós corremos o risco de perder a ponte que liga o Jardim 

Lírio. Eu fui procurada por caminhoneiros, porque estava sendo proibida a passagem de 

caminhões, de treminhões ali na ponte, porque ela corria o risco de cair. Então é muito 

preocupante; nós já sofremos muito com ponte no passado, então nós temos que tomar as 

devidas providências para a gente não sofrer no futuro. E, por último, eu quero falar do 

Requerimento nº 1.134/22, porque eu achei muito engraçado esse Requerimento, 

perguntando se o deputado recebeu a visita ou deixou de receber visita de pessoas em seu 

gabinete. Assim, vereador, vamos nos atentar com os problemas municipais que nós temos. É 

UPA que falta médico, é risco de cair ponte... Mas, na verdade, esses problemas não dão 

Ibope, né? O que dá Ibope e falar dos outros. E esse deputado o qual está sendo citado, ele 

mandou mais de R$ 10 milhões para a cidade. Então eu convido esse vereador a ajudar a 

fiscalizar para ver se esses R$ 10 milhões foi investido na saúde, mais de R$ 2,8 milhões em 

saúde, R$ 401 mil na guarda municipal, 10 respiradores, o kit do Conselho Tutelar, R$ 800 mil 

para a Santa Casa e quase dois milhões para as entidades sociais, que passaram muitas 

dificuldades na época da pandemia, né? Então vamos cobrar a prefeitura para que esse 

dinheiro seja realmente aplicado em um objeto. E só para encerrar, eu acredito que seja 

perseguição do nobre vereador para com as igrejas. Eu tenho projeto juntamente com o 

vereador Marquinho, nós temos o projeto nº 01/2022, o primeiro projeto que fala sobre 

tornar igrejas atividades essenciais, e o nobre vereador acabou de protocolar uma emenda 

pedindo para que os fiéis apresentem passaporte sanitário, passaporte de vacinas para dar 

entrada nas igrejas. Isso é inadmissível, não é, gente? Vamos se atentar aos problemas da 

cidade, que são muitos, que o povo vem gritando, e deixar de se preocupar com a vida dos 

outros. E se está tão preocupado com o deputado assim, se candidata a deputado, daí vai 

cuidar da sua agenda lá. Tá bom? Boa noite. [PRES. VER. MARCOS ANTONIO DE ABREU]: 

Obrigado, nobre vereadora Micheli Vaz. Com a palavra, o nobre vereador Márcio do Santa 

Rita. [VER. MARCIO ANTONIO DE CAMARGO]: Boa noite, senhor presidente, membros da 

mesa, nobres pares, público presente, público que nos assiste pela TV Câmara. Também quero 

agradecer a presença de cada um de vocês aqui, sejam sempre bem-vindos a esta casa de leis; 

o quanto é importante esse plenário, realmente que a população venha assistir às sessões da 

câmara todas as segundas-feiras, o quanto é importante. Vou falar referente ao Requerimento 

de minha nº 1106/2022: Requeiro à mesa, ouvido o Egrégio Plenário, na forma regimental, 

digne-se oficiar ao Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal para que nos informe o que 

segue: Qual Empresa será responsável para continuar a construção da creche e pré-escola no 

Residencial Vida Nova Tatuí – Pacaembu? Quando será retomada a obra? 3- Qual o prazo 

limite para conclusão da obra. Fiz esse Requerimento devido à demanda de pedido de creche, 

que é enorme em nossa cidade, principalmente naquela região do Santa Rita, que 

praticamente é uma cidade dentro da cidade. Então eu venho aqui fazer esse Requerimento 

solicitando do senhor prefeito uma resposta para esse vereador, para esse vereador realmente 

informar os munícipes e as pessoas que têm questionado. Agradeço a cada um de vocês, 

quero agradecer também aqui a uma pessoa que eu trabalhei junto com ela, está aqui 

presente, Lilian, seja sempre bem-vinda, viu, Lilian? Que Deus abençoe você e todos que estão 

presentes. Uma boa noite. [PRES. VER. MARCOS ANTONIO DE ABREU]: Obrigado, nobre 

vereador Márcio Santa Rita. Com a palavra, o nobre vereador Fábio Villa Nova. [VER. FÁBIO 

ANTONIO VILLA NOVA]: Boa noite, presidente, demais membros da mesa, nobres pares, 

público presente, pessoal que estão assistindo a gente pela TV Câmara. Hoje eu uso essa 



Tribuna para falar sobre a UPA. Nunca recebi tanta reclamação quanto essa semana. Desde 

que assumi o mandato, desde que começamos essa legislatura, o ano passado, nós recebemos 

muita reclamação, mas essa última semana me surpreendeu, coincidiu com a troca da 

empresa gestora, mas isso não é justificativa. Então devido a isso, fiz três Requerimentos sobre 

a UPA, os três junto com a vereadora Micheli. No primeiro, a gente pede para que envie 

informações detalhadas sobre a empresa vencedora do processo, no caso, o Instituto 

Esperança, e também solicitamos o contrato em formato de certidão. Quando protocolamos 

esse Requerimento, nós não encontramos o contrato no Portal da Transparência, mas hoje ele 

já se encontra no Portal da Transparência, mas está sem os anexos. Então seria importante 

colocar os anexos, porque o contrato cita os anexos, então queremos saber dos anexos, 

porque lá está toda a parte do financeiro, do quanto vai pagar os plantões. Pedimos também, 

em formato de certidão, todo o processo licitatório na contratação da nova empresa gestora. E 

também, quais as empresas que concorreram no processo licitatório, com os valores e 

propostas que cada empresa oferecia. E por último, para que informe a essa casa de leis se a 

prefeitura está ciente do tempo de espera de mais de quatro horas de atendimento na UPA. 

Na terça-feira, uma cliente minha levou o neto na UPA, uma e meia, e saiu de lá após as nove 

horas. Devido a essa situação, no fim de semana entrei em contato com a secretária de saúde, 

ela reconheceu os problemas que estão tendo na UPA, perguntou se eu tinha algum caso 

específico, falei que a maior reclamação era a ausência de pediatra. Ela falou que estava com 

dificuldade de contratar pediatras, a empresa inclusive iria aumentar o valor do plantão, para 

ver se conseguia atrair mais pediatra. Mas isso daí é problema da empresa, ela já sabia quando 

ia começar o serviço e sabia o que ia enfrentar. Bom, procurando hoje aqui também, algo que 

me deixou assim, mais preocupado, tem uma reportagem, vou citar aqui, a jornalista Sara de 

Oliveira, onde relata que funcionários falam dos problemas do serviço de emergência em 

Serra, no Espírito Santo. E Serra tem três UPAS, e uma delas é gerida pela empresa que pegou 

aqui a UPA de Tatuí, o Instituto Esperança. Então os funcionários relataram vários problemas 

que vão desde a falta de profissionais, a falta de estrutura na gestão do Instituto Esperança, e 

um dos relatos é a falta de pediatras lá em Serra. E termino aqui falando que um dos motivos é 

o baixo salário que a empresa oferece aos pediatras. Então aí não tem jeito mesmo, não vai 

conseguir contratar funcionários capacitados, se não se pagar bem. Falo aqui também que 

constantemente existem crianças internadas em cadeira. Então nós aqui, já o ano passado, 

acho que essa casa ajudou na quebra de contrato com a Inovare, que não estava prestando 

serviço a contento; da mesma forma com a Nutriplus, que também eram inúmeras 

reclamações. Então vou deixar um recado aqui para o Instituto Esperança, que, pelo menos da 

minha parte, eu vou estar cobrando sempre, e creio que os nobres pares também. Vereadora 

Cíntia também já fez três Requerimentos sobre a UPA; então deixar esse recado para o 

Instituto Esperança, porque aqui eles não vão fazer a mesma coisa que vão fazer em outra 

cidade. Uma boa noite a todos. [PRES. VER. MARCIO ANTONIO DE CAMARGO]: Agora quem 

tem a palavra é o vereador Renan Cortez. [VER. RENAN CORTEZ]: Boa noite, senhor 

presidente, da mesa, público que nos assiste presencial e pela Câmara TV. Gostaria aqui de 

falar das duas Moções a qual assinei uma com o vereador Paulinho Motos e outra com o 

vereador Paulinho Motos e também com o vereador Cláudio. Gostaria de parabenizar o 

evento, toda a questão daquilo que muito nos importa, que é a nossa fé. Então parabenizo o 

Pastor Rogério, Pastor Wil, todos os envolvidos; nós sabemos que todo o evento não se 

resume somente nessas duas pessoas, mas eu acredito que essas duas pessoas representam 



muito bem a todos os envolvidos. E também fica aqui os parabéns a todo o apoio da prefeitura 

municipal, também colaborou ali com essa grande apresentação na qual foi comentada e 

elogiada nos quatro cantos do nosso município e até mesmo por outros municípios vizinhos. 

Então parabéns ao Pastor Rogério, parabéns ao Pastor Wil, parabéns a toda a igreja, a todos 

que prestigiaram, a todos que apoiaram, a todos que exercitaram sua fé mediante esse grande 

evento, esse grande movimento que nós tivemos para o bem do nosso município. Quero 

parabenizar aqui também presencialmente o publicitário Rodrigo Villa, muito bem elogiado e 

mencionado todo seu currículo aqui pelo vereador Paulinho Motos. Eu acredito que falar do 

seu currículo, Rodrigo, como diz a linguagem popular, é chover no molhado. Quem te conhece 

e acompanha seu trabalho, sabe de todo seu potencial, da sua capacidade e daquilo que você 

entrega às pessoas que te procuram, não só vendendo seu trabalho, como nas questões 

sociais, incentivando as pessoas que querem aprender, querem crescer e realizarem seus 

sonhos. Então parabéns, Rodrigo! Nós somos gratos por tudo que você entrega no nosso 

município. Eu queria que você saísse daqui com uma mensagem e isso é uma coisa muito 

particular minha; você tem um perfil muito benéfico, com todo esse talento, com todo esse 

currículo, ainda você está disposto a sempre ouvir as pessoas. Isso é um dom, isso é um 

talento! E pode ter certeza que está aí a fonte do seu sucesso. Então parabéns; para nós é um 

orgulho ter você representando o nosso município em várias palestras, várias ações, 

capacitações em todo o nosso estado e até mesmo nosso país. Muito obrigado, senhor 

presidente. [PRES. VER. MARCIO ANTONIO DE CAMARGO]:  Agora quem tem a palavra é o 

vereador Eduardo Sallum. [VER. EDUARDO DADE SALLUM]: Senhor presidente, nobres 

vereadores, público que nos assiste, uma boa noite a todos. Senhor presidente, primeiramente 

eu gostaria de fazer referência rapidamente ao meu Requerimento nº 1.126, questionando 

novamente quando serão realizados a contratação de médicos das seguintes especialidades: 

cardiologista, neurologista, dermatologista, ginecologista, psiquiatra, que são por vezes onde 

meu gabinete sofre, recebe mais reivindicações do povo de Tatuí. Senhor presidente, eu vi 

aqui Requerimentos, como os requerimentos do vereador Maurício e do vereador JJ, que é o 

nº 1.125, sobre a contratação de profissionais de psicologia e serviço social para as escolas, e o 

nº 1.098, de sua autoria, que fala da manutenção de unidades, questionando a Secretaria de 

Educação das unidades escolares, senhor presidente. E, senhor presidente, a gente fala de 

contratação de profissionais para a área da educação, e esses profissionais, eles têm que atuar 

na área deles, por causa de uma coisa, senhor presidente, o senhor sabe, já tramita aqui nessa 

casa de leis a atribuição aos monitores de creche. E na atribuição, senhor presidente, fica 

muito aberto a possibilidade de os monitores estar desempenhando tarefas que são 

responsabilidade dos professores dentro das creches, que as creches de Tatuí, senhor 

presidente, não têm. E daí, senhor presidente, aqui nós até fizemos alterações, tem gente que 

fala que não pode fazer alteração, e eu gostaria que, se não puder o entendimento, que a 

prefeitura altere conversando com a categoria desses profissionais, porque alterações que a 

gente tinha colocado diz assim: “acompanhar crianças em passeio, visitas e festividades” - em 

que momento? “Durante a jornada de trabalho.”. A outra questão, “executar descobertas e 

vivências” - desenvolvidas por quem? A gente colocou, pelo apoio pedagógico. Outro: 

“Garantir a segurança e a integridade física das crianças que estão sob a sua 

responsabilidade.”. Senhor presidente, como a gente vai pedir para que monitores garantam a 

integridade e a segurança das crianças, se a proporção quantidade de criança com o monitor 

que regula a lei federal não é cumprida na cidade de Tatuí? Não tem! Vai garantir a segurança 



como? Tem 15, 20 crianças, como que ele vai garantir a segurança? E fazer o trabalho de tudo? 

Então eu peço para essa câmara, para a secretaria da câmara, procuradoria, que avalie... o 

senhor, presidente, também, porque nós precisamos... até o final aqui diz: “executar tarefas 

correlatas a que forem atribuídas” - o que é correlata? Eu acrescentei aqui, “com exceção as 

de caráter pedagógicas”, porque eles não ganham para ser professor! Então se não ganha, não 

pode ter a responsabilidade, não é verdade? E outra coisa, a lei federal já diz: educação 

começa do zero ano agora. Educação começa do zero ano! Então, desde o início, tem que ter 

devidamente o apoio pedagógico, e não só pode ser dado para esses monitores de creche, que 

ganham tão pouco, então não pode ser dado as atribuições que têm que ser dado a 

professores, etc. Senhor presidente, para finalizar, eu gostaria de falar do meu requerimento 

ao deputado Guiga Peixoto. A vereadora Micheli ficou chateada comigo, eu peço desculpa 

para a vereadora, não queria deixar ela chateada; acho que a senhora ficou chateada porque 

seu marido é lotado no gabinete do Guiga Peixoto, talvez seja por isso que a senhora ficou 

chateada. Mas eu vou falar uma coisa, senhor presidente, que é uma coisa que para mim é um 

escândalo, senhor presidente; essa coisa de perseguir igreja, isso é bobeira, né, senhor 

presidente? Não tem que perseguir igreja nenhuma, a gente tem que garantir a integridade e a 

vida das pessoas. O meu partido foi criado dentro da igreja... não tem... invadir igreja, tudo 

que vocês falam aí, tudo conversa fiada. No entanto, senhor presidente, a vereadora Micheli 

insiste em avaliar meu trabalho como vereador. Eu já tive um mandato antes da vereadora e 

aqui eu fui de menos votado como vereador para mais votado. A população já avaliou meu 

mandato, não preciso que a vereadora Micheli avalie meu mandato, não me ensina a fazer 

trabalho de vereador, não. Continuando, senhor presidente, isso interessa a Tatuí, sim, senhor 

presidente, porque aqui nós temos profissionais da educação que receberam uma mixaria do 

Fundeb, senhor presidente. E quando a gente descobre que tinha pastor que fala que é líder 

religioso dentro do Ministério da Educação, fazendo lobby para estar pedindo propina para 

prefeito, para liberar recurso da Educação do Governo Federal, tem a ver, sim, conosco, 

senhor presidente! Isso é um absurdo, senhor presidente! E o pior dos absurdos é que esses 

dois pastores que saíram na televisão, esses dois pastores visitaram 10 gabinetes na Câmara 

Federal; dos 10 gabinetes, oito gabinetes deram explicação para a imprensa, para a polícia, o 

porquê devidamente esses pastores foram visitar - pastores corruptos - os únicos dois 

gabinetes que não deram devidamente explicações é o do Eduardo Bolsonaro e o Guiga 

Peixoto! O que ele tem a esconder, senhor presidente?! Obrigado. [PRES. VER. MARCOS 

ANTONIO DE ABREU]: Obrigado, nobre vereador Eduardo Sallum. Nós vamos colocar em 

votação os Requerimentos. APROVADOS por 15 votos. Coloco em votação as Moções. 

APROVADAS por 15 votos as Moções. Requerimentos ao Prefeito: nº 1099 a 1107, 1111 a 

1133, 1135 a 1139 e 1141 a 1152/2022; Requerimento às Comissões; nº 1098, 1108, 1109, 

1110, 1134, 1140/2022. Gostaria de informar a todos que na sessão passada um Projeto, nós 

íamos colocar em votação nessa semana, segunda-feira, só que o vereador Eduardo Sallum fez 

duas Emendas em relação a esse projeto, então o projeto entrará para leitura na próxima 

segunda-feira e, conforme for, a gente paralisa a sessão para votação do projeto. O que é o 

projeto? É a descrição das categorias, tá certo? Então muito obrigado. Solicito ao senhor 

Secretário que proceda à leitura do Projeto de Leis nº 047 do Legislativo. [1º SEC. VER. JOÃO 

ÉDER ALVES MIGUEL]: *Projeto de Lei nº 047/2022. Autoria: FÁBIO VILLA NOVA. 

Assunto: Dispõe sobre a denominação de ‘André Aparecido da Rocha’ a Rua 07 do Residencial 

Parque das Flores II’. [PRES. VER. ANTONIO MARCOS DE ABREU]: Às Comissões. Que o senhor 



Secretário proceda à leitura dos Projetos de Decreto Legislativo nº 009, 010/2022. [1º SEC. 

VER. JOÃO ÉDER ALVES MIGUEL]: *Projeto de Decreto Legislativo nº 009/2022. 

Autoria: MARQUINHO DE ABREU. Assunto: Outorga o título de “Cidadão Tatuiano” ao Exmo. 

Sr. LUCIO RODRIGUES JUNIOR; *Projeto de Decreto Legislativo nº 010/2022. Autoria: FÁBIO 

VILLA NOVA. Assunto: Outorga o título de “Cidadão Tatuiano” ao Exmo. Sr. Demétrio Moreno 

Ferres. [PRES. VER. ANTONIO MARCOS DE ABREU]: Às comissões. Que o senhor Secretário 

proceda à leitura da Emenda nº 002 ao Projeto de Lei nº 34/2022. [1º SEC. VER. JOÃO ÉDER 

ALVES MIGUEL]: *Emenda nº 2 ao Projeto de Lei nº 34/2022. Autoria: CLAUDIAO OKLAHOMA. 

Assunto: Altera a redação em razão de vício material no PL original, modificando a numeração 

ordinária dos artigos. [PRES. VER. ANTONIO MARCOS DE ABREU]: Às comissões. Viu, gente, 

vamos continuar aqui, eu não posso fugir e nem dar a palavra para vocês aí, nós estamos 

acabando a sessão, se vocês quiserem conversar com mais alguém aí, já está no final, aí a 

gente pode até falar, com a sessão encerrada, pode atender algumas reivindicações, a gente 

pode escutar, tá bom? É rapidinho, já está no término.  Que o senhor secretário proceda à 

leitura dos Votos de Pesar dessa sessão. [1º SEC. VER. JOÃO ÉDER ALVES MIGUEL]: *Votos de 

Pesar às digníssimas famílias de: DULCE DE QUEVEDO SOARES. Autoria: Câmara Municipal. ZÉ 

PEDRO DE BARROS MIRANDA. Autoria: João Éder. LUCIANA MAIA DE OLIVEIRA. Autoria: João 

Éder e Mauricio Couto. [PRES. VER. ANTONIO MARCOS DE ABREU]: Um minuto de silêncio 

como homenagem póstuma aos falecidos. ((Minuto de silêncio)) Uma boa noite a todos e que 

Deus vos abençoe. Nada mais havendo a tratar, em nome de Deus, o Presidente declarou 

encerrada a presente Sessão Ordinária. Para ficar constando, lavrou-se esta. Câmara municipal 

de Tatuí, Edifício Tancredo Neves, aos vinte e cinco dias do mês de abril do ano de dois mil e 

vinte e dois. 

         Sala das Sessões, 25 de abril de 2022. 
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